

Johannes Demuth und Lukas Krauße qualifizieren sich für die Süddeutschen Meisterschaften

In Saarbrücken fanden am 11./12. 01.2020 die saarländischen Hallenmeisterschaften der Leichtathleten statt. Die Athleten des TV Bliesen nutzen die Gelegenheit um ihren Leistungsstand zu testen.

Anna Wagner, Charlotte Comtesse, Chiara Rein und Katharina Demuth gingen in der Altersklasse W14 an den Start. Mit viermal Platz zwei sammelte Charlotte die meisten „Vize-Titel“, wobei die Entscheidung im 60m Hürdenlauf mit 2 hundertstel Sekunden Rückstand denkbar knapp ausfiel. Chiara konnte sich im Weitsprung (4,81m) und im Kugelstoßen (8,12m) über zweimal Silber freuen. Katharina unterstrich mit einem tollen Hürdenlauf (11,21sec.) und dem zweiten Platz im Hochsprung (1,40m) ihre guten Trainingsleistungen. Als Schlussläuferin der 4x100m Staffel sicherte sich Anna ihren „Vize-Titel“ und konnte sich im Hochsprung mit übersprungenen 1,40m freuen.

Am zweiten Tag stellten sich die 16- und 17-Jährigen der Konkurrenz. Beim Diskus und Speer fanden Winterwurfmeisterschaften in ihren Altersklassen statt. In allen anderen Disziplinen musste man eine Altersklasse höher starten. Das schreckte Emely Schmitt, Johannes Demuth, Lukas Krauße und Sophia Wolf aber nicht ab.

Im Kugelstoßen und 60-m- Sprint hat Lukas bereits eine Woche zuvor die Qualifikationsnorm für die Süddeutschen Hallenmeisterschaften erreicht. Nun sollte auch im Diskuswurf die Norm für die Süddeutschen Meisterschaften im Freien abgehakt werden. Dies gelang ihm dann mit (42,64m) auch souverän. Zeitgleich fand auch das 60-m- Finale statt, in dem sich Lukas mit 7,37sec den zweiten Platz erlief, bevor er genauso schnell die Spikes wieder gegen die Wurfschuhe wechselte. Johannes versuchte sich zum ersten Mal im Dreisprung und konnte mit 12,15m auf Anhieb überzeugen. Mit dieser Weite wurde er nicht nur Saarlandmeister, sondern qualifizierte sich ebenfalls für die Süddeutschen Hallenmeisterschaften. Sophia belegte im Diskus- und im Speerwurf Platz 7. Im Weitsprung sprang Emely 4,60 m und im 60-m-Lauf sprintete Sie nach 8,74 sec über die Ziellinie.

Ende April 2020 beginnt für den TV Bliesen die Freiluftsaison. Bis dahin verziehen sich die Leichtathleten wieder in die Turnhalle und setzen ihr Wintertraining fort. Bleibt abzuwarten, ob man dann an dieses erfolgreiche Wochenende anknüpfen kann.